



Même si les travaux des autres infrastructures de la ville de Douala trainent la patte, la construction du Stade de Japoma à quelques semaines de la 3ème visite d'inspection de la Confédération africaine de football (CAF) va bon train.

De jour comme de nuit, et même malgré les intempéries, les entrepreneurs ne ménagent aucun effort pour respecter la date limite de rétrocession de l'infrastructure.

Certaines sources proches du complexe sportif de Japoma, avancent déjà ce jour à un taux d'exécution global de presque 50%.



